

Des Cubains rendent hommage à Luanda au leader angolais Agostinho Neto



Luanda, 10 février (RHC)- Une délégation cubaine, conduite par le combattant Jorge Risquet, a rendu hommage à Luanda à Agostinho Neto.

Après avoir déposé une gerbe de fleurs au pied du monument érigé à la mémoire du premier président de l'Angola, Jorge Risquet a indiqué qu'Agostinho Neto a été un combattant indépendantiste, un poète, un médecin, un guérillero et un homme d'État.

Jorge Risquet, lié de très près aux épopées de libération et à l'internationalisme cubain en Angola, est arrivé à Luanda le 7 février en transit pour la République du Congo où il assistera à la célébration du 25 anniversaire du Protocole de Brazzaville.

Ce document, adopté par les trois pays belligérants, l'Angola, Cuba et l'Afrique du Sud au siège de l'ONU, à New York, le 22 décembre 1988, a instauré la paix dans la région, donné le coup d'envoi du processus d'émancipation de la Namibie et il a assené un coup décisif à l'apartheid en Afrique du Sud.



Radio Habana Cuba